

## НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-011

ОРДЕН "ЗА БОЕВЫЕ ЗАСЛУГИ"  
Серийный номер 3823611

ГЭЙБ ЭШ

За командование боевым пехотным взводом, за личное присутствие на рабочих выходных, за организацию отделения инструкторов, за преподавание курса "Тактика обороны отделения", за готовность во всех вопросах и делах пехоты; прежде всего, за превосходство как сержант.

В июле 1943 года вы командовали боевым пехотным взводом. Ваше личное участие в рабочих выходных является высокой оценкой вашей преданности службе. Ваше руководство и организационные навыки способствовали успешному выполнению поставленных задач.

Вы создали и организовали отделение инструкторов, что позволило эффективно проводить обучение и подготовку наших солдат. Ваше преподавание курса "Тактика обороны отделения" является важным элементом в повышении навыков наших бойцов.

Ваша готовность во всех вопросах и делах пехоты заслуживает наивысшей оценки. Ваше превосходство в качестве сержанта является ярким примером выдающегося выполнения служебных обязанностей.

Мы выражаем вам нашу искреннюю благодарность за ваш ценный вклад и выдающиеся достижения в борьбе за освобождение Родины. Желаем вам дальнейших успехов и благополучия в выполнении ваших обязанностей.



Командир батальона:  
Майор Михаил Зотак

# НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-011

ORDER "FOR COMBAT MERITS"  
Serial Number 3823611

GABE ASH

For running a combat infantry platoon, for personally appearing at the work weekend, for organizing a training NCO section, for teaching the "Squad Defensive Tactics" course, for preparedness in all infantry matters and affairs; above all, for excellence as an NCO.

In July 1943, you commanded a combat infantry platoon. Your personal presence at the work weekend reflects your commitment to service. Your leadership and organizational skills contributed to the successful completion of assigned tasks.

You established and organized a training NCO section, enabling effective training and preparation of our soldiers. Your teaching of the "Squad Defensive Tactics" course is a vital element in enhancing the skills of our fighters.

Your preparedness in all infantry matters and affairs deserves the highest recognition. Your excellence as an NCO serves as a shining example of outstanding performance of your duties.

We express our sincere gratitude for your valuable contribution and remarkable achievements in the fight for the liberation of our Motherland. We wish you continued success and well-being in fulfilling your duties.

  
Battalion Commander:  
Major Mikhail Zotak